

★★相馬会長テーマ「楽しく、親しく、心を一つに」★★

★8月行事予定

8月 1日(火) 定例理事会
ライトランチ
8月 8日(火) 例会
第2班炉辺会合
8月 15日(火) 休会
8月 22日(火) 納涼1泊移動例会に振替
8月 25日(金)~26日(土)
納涼1泊移動例会(函館)
8月 29日(火) 例会
第3班炉辺会合

★会員の皆様へ★

年会費のご入金を確認した時点では会員各位に会員証をお渡ししています。その中に「会員番号(ID)」を記しております。

この番号はお一人に1つの番号です。

RIのホームページ上でのアクセスの際などに必要となりますので、是非転記しておいて頂きたくお願い致します。

Rotary.orgにアクセスして会員登録をされますと色々な情報が見られます。是非ご活用下さい。

赤十字活動資金ご協力のお礼

謹啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。
この度は、赤十字稼働資金のご協力を賜り、誠にありがとうございました。

お寄せいただきました善意のお気持ちは、災害救護事業をはじめ国際救援活動、血液事業、救急法・健康生活支援講習等各種の講習会、さらに青少年赤十字の活動などの推進に有効に役立たせていただきたいと存じます。

末筆ながらますますのご発展とご健勝を心からお祈り申し上げます。

謹白

日本赤十字社東京都支部
支部長 小池百合子

親睦/出席委員会からのお願い

最近、皆様ご多忙でご欠席が多くなっています。ご欠席は致し方ないことでございますが、それに伴いマーク・アップ率が低下しております。ご多忙は承知致しておりますが極力マーク・アップをお心掛け頂きたくお願い申し上げます。マーク・アップ期間は欠席された例会の前後2週間有効です。

★8月のソング会は「中止」とさせていただきます。

★義援金箱報告★

7月 18日 2,000 円 累計 155,449 円



東京みなとロータリークラブ
TOKYO MINATO ROTARY CLUB

事務局: 〒108-0014 東京都港区芝4-12-4 名倉堂ビル
Office: Nagurado Bldg. 4-12-4 Shiba Minato-ku Tokyo 108-0014
Tel: 03-5232-3514 Fax: 03-5232-3515



ROTARY CLUB of TOKYO-MINATO

平成29年7月25日(第1398回)

2017-2018年度

VOL. 31 No. 4 通算1316号



[聖坂] この坂は三田3丁目から三田臺町済海寺の方へ上の坂、かつては長さ百間幅二間五尺ほどの細長い坂であったが、今は大きな道になった。

“ロータリー：変化をもたらす”

ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

RI会長 イアン・ライズリー

東京みなとロータリークラブ

会長 相馬 耕三 幹事 相原 雅樹

副会長 山口 靖之

例会日 毎週火曜日12時30分

Meeting Every TUESDAY 12:30

例会場 東京プリンスホテル

Tokyo PRINCE Hotel

創立 昭和62年6月23日

Established 23rd Jun 1987

☆本日の例会

ロータリーソング それでこそロータリー
椰子の実
卓 話 「イニシエーション・スピーチ」
当クラブ会員 和田 康司君
当クラブ会員 上田 武史君
◎本日はライトランチデーです。「天重」
◎本日の会合
・第1班炉辺会合 18:00「アンダーズ東京」
・テニス同好会 18:00「テニス練習&暑気払い」

♪椰子の実♪

一、名も知らぬ遠き島より
流れ寄る椰子の実ひとつ
故郷の岸を離れて
なればそもそも波に幾月
もとの樹は生いや茂れる
枝はなお 陰をやなせる
われもまた なぎさをまくら
ひとり身の うきねのたびぞ

第1397回例会(平成29年7月18日レポート)

点鐘 : 相馬 耕三会長
ロータリーソング : 手に手つないで
牧場の朝
ソングリーダー : 福田守弘君
ビジターとゲスト 5名
出席報告 出席数40名 出席率88.89%
会員数45名 計算出席数45名
出席規定免除者1名(出席1名)
前々回修正出席率 81.40%

会長報告

※親クラブの東京芝ロータリークラブの菅井徹会長と梅木隆宏幹事が来会下さいましたので紹介し、ご挨拶を頂戴します。
※2016-17年度大槻ガバナーより桧山会員にインターンシップ活動に対しての感謝状が届きましたのでお渡しいたします。

幹事報告

※先週に引き続き「九州北部豪雨災害義援金」の義援金袋を回させていただきますのでご協力のほどお願いたします。

ニコニコBOX

浅川副SAA
東京芝RC菅井会長・梅木幹事

→先週は相馬会長・相原幹事にお越しいただきありがとうございました。
今日は返礼ということではありませんが、ご挨拶伺いました。「心を一つに」のもと、頑張っておられる由、敬意を表させていただきます。

木谷 孟君(東京芝)

→本日もよろしくお願ひします。
飯塚→下手な字ですみません。浅川さんなら読みますネ!

相馬→親クラブ芝RC・菅井会長、梅木幹事暑い中お越しいただき有難うございます。
引き続きご指導よろしくお願ひいたします。

高添→7月の中旬なのにまだ首位です。だんだん普通になってきました。(笑)

水野→7月生まれなのに暑さに弱っています。

吉田眞→暑さに負けずニコニコします。

浅川→今年の巨人、いつも勝つ喜びから、たまに勝つ喜びに変りました。

累計 87,000円

『ロータリーの目的』

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体的には、次の各項を奨励することにある:
第1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること;
第2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること;
第3 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること;
第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。

<ご報告>

皆様にご協力いただきました九州北部豪雨義援金は計42名 60,000円集まりました。ご協力に感謝いたします。

〈エッセーアーカイブ〉

(2013-14年度寄稿分より)

《雨の京都・地蔵院》

浅川 博道

今は、京都で観光客が最も少ない季節といえる。最終例会の翌日、雨の予報の京都に向かう。

品川駅からの新幹線、まず報知新聞を手にとる。前夜の広島戦の逆転劇が1面を飾っているが、3面の「Gペン」というコラムが面白い。執筆者は野球担当記者だが、「巨人って、強いの?」という質問への返答には、必ず最後に「他の球団が弱いんですよ」と付け加えるそうだ。私もまったく同感である。

京都駅から洛西・松尾の「地蔵院」へは路線バスを利用する。長年の習慣で、切符売りのおばさんから1枚ずつ切り離した回数券を買う。回数券は1枚綴りなので、1枚が利益になる勘定だ。いかにも関西流の商売である。バスは映画村、嵐山、渡月橋を過ぎて、約1時間で「竹の寺」の呼び名で親しまれている地蔵院に到着する。

総門をくぐると、本堂へと続く参道の両脇はすくと伸びた竹林である。

竹の青さと苔の緑が素晴らしい。一度は訪ねたいと思っていたお寺なので、雨が降りしきる枯山水庭園を眺めながら、しばし時の経つのを忘れる。

地蔵院からの帰りは四条河原町にて、高瀬川沿いの喫茶「ソフレ」(フランス語で夕暮れ)に立ち寄る。

昭和23年創業で、幻想的なブルーの照明が古きよき時代を思わせるレトロ喫茶である。

近くには昭和9年創業の「フランソア」という喫茶もあり、京都はレトロ喫茶の多い街である。

かつてここに芸術家や文学青年が集い、語り合ったであろう雰囲気が、気品あふれる調度品や飾られた名画から時代を越えて伝わってくる感じである。

ソフレを出てしばらく歩くと四条大橋。

京都の夏の風物詩である鴨川の川床の準備も整えられており、1100年の歴史を誇る祇園祭りが始まるのはもう間近である。

〈エッセーアーカイブ〉

(2013-14年度寄稿分より)

《人気のパンケーキ》

浅野 広義

巷で今、パンケーキ専門店が続々とオープンし大盛り上がっています。

…そう聞くとまず「ホットケーキ」とどう違うの?となるのですが、お馴染みのホットケーキは明治30年代にパンケーキとして日本で始めて紹介された。しかし「パン」と名が付くと一体パンなの?ケーキなの?と、分かりにくいためホットケーキと名付けられた。(普通ケーキはオーブンで焼くのに対しフライパンで焼くから《パン》ケーキと呼ばれる)結局はどちらも殆ど同じものといえます。

さらにパンケーキのルーツを辿ると、粉と水を平たい鉄板で焼いたものは古代エジプト時代まで遡ると云われ、それから長い年月をかけて世界中の国に広がり、その土地柄によって材料や配合、作り方が異なり、呼び方も色々となっています。日本の玉子焼きにも「出汁巻き」などがあるのと同様です。

様々なパンケーキがあるが、最近はアメリカ・ハワイスタイルが流行っています。混ぜ合わせた生地に卵白メレンゲを加えて焼くのですが、欠かせないのは「バターミルク」が入っているということです。バターミルクは日本では製造されていない、しかも粉末となって輸入されたものが殆どです。生乳からバターを分離させた後の液体を乳酸菌発酵させたもので、これが入ることでしっとり、とろける様なパンケーキが出来るのです。

星の如くある専門店の中で私のお気に入りは、ホテルニューオータニSATUKIのパンケーキです。何といってもその柔らかさ、これがパンケーキ?というぐらい絶妙な食感です。

そして特徴的なのはリコッタチーズが入っていることであり、これがコクと風味を濃厚にしています。また3種類出されるメープルシロップを食べ比べするのもちょっと楽しいです。

休日にジャケットを着て、ちょっと甘いものを食べに出掛ける…たまには如何でしょうか?

きっとお連れの方からのポイントがグーンとUPするのでは?